## **VÕGELE** SHOES

Medienmitteilung

Uznach, 21. Oktober 2019

Einkaufserlebnis für Schuhliebhaber: Stores von Vögele Shoes in neuem Look

# Vögele Shoes eröffnet nach Umbau neuen Store im Center Moos, Gossau

Ganz im Zeichen des Produkts erstrahlt der attraktive Flagship-Store von Vögele Shoes im Center Moos in Gossau in neuem Glanz und zählt zu den ersten in der Schweiz, die entlang des neuen Store-Konzepts ausgestattet wurden. Hipp, zeitgemäss und minimalistisch lautet die Devise des Traditionsunternehmens Karl Vögele AG, das nun mit seinem überarbeiteten Ladenkonzept der Marke Vögele Shoes neue Wege geht. Am Freitag, 25. Oktober 2019 öffnet die umgebaute Filiale im Center Moos erstmals ihre Türen.

«Wir freuen uns, dass wir unseren Kunden durch den Umbau der Vögele Shoes Filiale in Gossau ein dem Zeitgeist entsprechendes Ambiente beim Einkauf bieten können», erklärt Max Bertschinger, CEO der Karl Vögele AG, voller Stolz. Der Vögele Shoes Store im Center Moos ist nach dem neuesten Ladenkonzept seiner Mutterfirma, die europaweit erfolgreiche Schuhspezialistin CCC-Gruppe, eingerichtet. Erst an wenigen, ausgewählten Standorten in der Schweiz sind die neuen Stores zu finden. Weitere Filialen mit diesem Konzept sind bereits geplant. Max Bertschinger, CEO der Karl Vögele AG, zeigt sich erfreut: «Die Filialen der neuesten Generation feiern dieses Jahr schweizweit ihr Debut. Minimalistisch gehalten und eine perfekte Bühne für den Schuh, ist die neue Inneneinrichtung Teil der bereits vor einigen Jahren eingeleiteten strategischen Positionierung der Marke Vögele Shoes.» Stilvolles Einkaufen, das Vergnügen bereitet, steht im Vordergrund. Das Zusammenspiel von Metall und Holz schafft eine Wohlfühlatmosphäre beim Einkauf. Mit attraktiven Eröffnungsangeboten lädt der neue Store in Gossau vom 25. Oktober bis 2. November 2019 zu Eröffnungsfeierlichkeiten ein und bietet den Kundinnen und Kunden während dieser Tage neben der aktuellen Herbstkollektion 20 Prozent Eröffnungsrabatt. Nebst dem überarbeiteten Store-Konzept profitieren Vögele Shoes Kunden dank des neuen Partners eschuhe.ch zusätzlich auch online von einem breiteren Angebot. Für absolute Schuh-Lovers empfiehlt sich der ShoeClub von Vögele Shoes – denn hier geniessen Mitglieder exklusive Rabatte auf die neuesten Kollektionen sowie zusätzliche Angebote für Freizeitaktivitäten.

### **VÕGELE** SHOES



Der neue Vögele Shoes Store in Gossau empfängt die Kunden, als einer der ersten Stores in der Schweiz, mit dem neuen Ladenkonzept. Im Bild: bereits eröffneter Store im Seedamm-Center Pfäffikon.



Hipp, zeitgemäss und minimalistisch lautet die Devise des Traditionsunternehmens Karl Vögele AG. Die umgebauten Stores erstrahlen in neuem Glanz.

## **VÕGELE** SHOES

#### Medienkontakt

c/o Panta Rhei PR, Reto Wilhelm

Tel. +41 44 365 20 20

Email: info@pantarhei.ch

#### Über die Karl Vögele AG:

Die Karl Vögele AG ist ein Schweizer Familienunternehmen mit Hauptsitz in Uznach/SG. Das Unternehmen verfügt mit den Marken Vögele Shoes, Bingo und Max Shoes über ein attraktives Portfolio an Damen-, Herren-, Kinder- und Sportschuhen in sich ergänzenden Segmenten. Die Gruppe beschäftigt in gut 190 Filialen und am Hauptsitz in Uznach/SG rund 1'000 Mitarbeitende.

#### Über CCC Group:

Die CCC-Gruppe ist eines der am schnellsten wachsenden, grossen Schuhunternehmen in Europa und gleichzeitig einer der grössten Schuhhersteller der Region. Mittels eobuwie.pl SA ist CCC in Mittelund Osteuropa auch im E-Commerce-Bereich strategisch breit aufgestellt und führend. Heute erreicht sie bereits über 20% ihres Umsatzes online, mittelfristig soll dieser Anteil auf 40% wachsen. Die CCCGruppe verfügt über ein Netz von fast 1'000 Filialen mit einer Fläche von rund 550'000 m² und ist in 19
Ländern Europas mit Offline- und Online-Kanälen tätig. Die CCC-Gruppe verfügt über eine eigene Fabrik für Lederschuhe in Polen, beschäftigt knapp 15'000 Mitarbeitende und verkauft jährlich rund 50
Millionen Paar Schuhe. Im Jahr 2018 erzielte die Gruppe einen Umsatz von 4,7 Mrd. PLN (ca. 1.2 Mrd. EUR). Das Unternehmen ist seit 2004 an der Warschauer Börse kotiert.